

3年 学年だより

令和6年5月1日(水)

高松市立高松第一小学校

3年団

木々の緑がさわやかな風にゆれて、気持ちよく学習に取り組める季節になりました。3年生となり1か月がたち、子どもたちは新しい友だちもでき、楽しく元気に学校生活を送っています。新しい学習にも意欲的で、理科や社会科、書写(毛筆)の学習に興味をもって取り組んでいる様子がうかがえます。5月も校外学習や運動会練習等さまざまな活動を通して、子どもたちがより一層成長していけるように支えていきたいと思ひます。ご家庭でも温かい励ましをよろしくお祈ひします。

お祈ひとお知らせ

- ★ 5月の連休明けに理科の教材としてハウセンカを一人一鉢で育てます。水やりのためペットボトル(500ml)が必要です。7日(火)までにご準備下さい。また、2年生の時に使っていた水やり用の黄色のキャップがあるご家庭は一緒に持ってきてください。
- ★ 音楽科でリコーダーの練習が5月下旬から始まります。授業で使わない付属品は、持って帰ります。また、鍵盤ハーモニカは使う時にお知らせします。それまで、リコーダーや鍵盤ハーモニカはご家庭で保管してください。
- ★ 運動会の練習が始まります。汗をかく時期です。水筒、清潔なタオルやハンカチを持たせてください。なお、28日(火)は運動会予行を行います。
- ★ 自転車の乗り方についてのお知らせです。本校では、安全のため、子どもたちだけで自転車の運転が可能になるのは、4年生での自転車教室が終わってからとなっています。3年生の間は、保護者の方と一緒に乗るようになっていますので、ご家庭でもお子様への声かけをお願いします。
- ★ 毛筆の学習が始まりました。半紙は学校で共同購入していますので、持たせていただく必要はありません。また、使った筆はご家庭で洗いますので、持ち帰った時は、丁寧に洗ってしっかり乾かし、筆巻きなどで巻いて次の書写の時間までに学校に持たせてください。
- ★ 5月10日(金)は春の校外学習を予定しています。県庁・商店街・玉藻公園に行き、社会科などの学習に生かしていきたいと考えています。詳しくは、配布している校外学習号をお読みください。(お弁当が必要です。)

生徒指導だより

5月の生活目標

高一っ子のやくそくをまもろう。(規範意識)

「高一っ子のやくそく」は、それぞれの学年に応じてルールやマナーについて示されたものです。5月は生活の仕方や学習の心構えについて考える機会を設け、子どもたち自身が判断し、よりよい行動をとることができるように指導・支援していきます。

ゴールデンウィークが始まります。家族とのふれあいを大切にするとともに、社会規範にのっとった行動について、ご家庭で話し合ってください。特に、自転車の乗り方や道路の横断など、交通ルールを守って行動してほしいと思います。

教育相談週間について

昨年に引き続き、学級担任が子ども一人ひとりと向き合う時間を設定しました。

新しい学年になって、今、頑張っていることや悩んでいることなど、子どもの声にしっかり耳を傾けたいと思います。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

①	②	③	④
6月4日(火)	6月5日(水)	6月7日(金)	6月10日(月)
正門(多賀方面) 北門2(東)	正門(築地方面)	北門1(北)	東門

※放課後に実施しますので、下校時刻が30分程度遅くなります。変更のある場合は、連絡帳でお知らせします。

習字が始まりました！



3年生になって毛筆を学習しています。まずは道具の置き方や姿勢、筆の持ち方について学習しました。何事も基本が大切です。紙に書くときは、子どもたちはうれしそうに筆を動かしていました。これから素敵な字が書けるといいですね。